



[Frühlingsfest mit Gartensegnung 2018](#)

Ein ganz tolles Fest mit über 600 Besuchern und traumhaftem Wetter! Die Schülerinnen und Schüler der Volksschule und der Neuen Mittelschule zeigten sich von Ihrer besten Seite.

Ein großes Dankeschön an alle Mitwirkenden!

[Zu den Bildern](#) [salzi.tv](#) (zum Film)

[Weiterlesen ... Frühlingsfest mit Gartensegnung 2018](#)



[Erlebnisausstellung "Coole Köpfe gegen heiße Erde"](#)

Die Schülerinnen und Schüler unserer Schule beschäftigten sich vom 16. 2. bis 23.2. 2018 mit den Themen

Klima, Energie und Regenwald.

Von geschulten Referentinnen hörten sie von den Ursachen des Klimawandels, konnten am eigenen Körper spüren, was Treibhauseffekt bedeutet und erfuhren von den erneuerbaren Energiequellen.

Zuletzt lernten sie von der Bedeutung des Regenwaldes für das Weltklima. Es ist jetzt allen Teilnehmer/innen bewusst, dass man nur gemeinsam den Klimawandel stoppen kann.

Herzlichen Dank an unsere Referentinnen!

[Weiterlesen ...](#)

Schikurs der 6.Schulstufe 2018

Von 12. bis 16. März waren unsere Kinder auf Schikurs in Spital am Pyhrn bei traumhaftem Schnee und gutem Wetter!

[Zu den Bildern](#)

[Weiterlesen ... Schikurs der 6.Schulstufe 2018](#)

English in Action

Eine ganze Woche, von 5. bis 9. März, betreuten Native Speaker unsere Kinder. Es wurde intensiv an den Englischkenntnissen gearbeitet und die Sprache trainiert.

Dabei kam in den verschiedenen Workshops aber auch der Spaß nicht zu kurz.

[Zu den Bildern](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- 20
- [21](#)
- [22](#)
- [23](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)